



Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein für die zeitgenössische Aufführung alter und neuer Werke Aufführung der Markuspassion

P201368

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein für die zeitgenössische Aufführung alter und neuer Werke für die Aufführung der Markuspassion in der Peterskirche im März 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Aufführung der Markuspassion, die im März 2023 in der Peterskirche stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Von der Passion nach dem Evangelisten Markus ist nur der Text erhalten. Das vom Verein für die zeitgenössische Aufführung alter und neuer Werke veranstaltete Konzert beinhaltet die Fassung der Markuspassion von Niklaus Matthes, die keine schon bestehende Musik Bachs aufgreift, sondern in Anlehnung an dessen Stil den gesamten Text neu vertont und somit in seiner Gesamtheit neu erlebbar macht.

